

INFOS



Equirando 2019

Plus grand rassemblement européen de tourisme équestre, l'Equirando est un événement biennal, organisé en France depuis plus de 50 ans. Manifestation internationale, l'Equirando permet aux adeptes de tourisme équestre du monde entier de se retrouver pour un weekend convivial et festif. Le rassemblement est ainsi l'occasion pour chacun, d'échanger avec des cavaliers de divers horizons et de tisser des liens amicaux transnationaux.

L'édition 2019 se déroulera du 2 au 4 août au Haras des Bréviaires (Ile-de-France). Retrouvez toutes les informations sur le Facebook de l'Equirando.

[+ info](#)

RETOURS

- > Adhésion de la Pologne à la FITE
- > Visite d'une délégation chinoise sur l'étape coupe d'Europe de TREC de Crosey le Petit
- > Memorandum of Understanding entre la FITE et la FEI

[+ info](#)

AGENDA

- > Championnats du Monde de Tir à l'arc à cheval 2018
- Pomaz (Hongrie) - 5-8 juillet
- > Championnat d'Europe d'Équitation de travail 2018 -
Eersel (Pays-Bas) - 23-26 août
- > Championnat TREC 2018 : Europe Senior et Monde
Jeunes cavaliers et Assemblée Générale de la FITE -
Bracciano (Italie) - 29 août au 1er septembre

ZOOM

Réglementations sanitaires

Afin d'organiser vos déplacements transnationaux à cheval, il est nécessaire de connaître les obligations sanitaires des pays de départ et de destination. Chaque pays dispose de ses propres règles, il est donc important de se renseigner avant le départ. A ce titre, l'Organisation Mondiale de la Santé Animale met à votre disposition une liste d'interlocuteurs susceptibles de vous indiquer la marche à suivre. De manière générale, un cheval inscrit à un Stud Book sera soumis à des contraintes moins importantes qu'un cheval n'appartenant à aucune rubrique. Pour voyager, le cheval doit obligatoirement être en possession d'un carnet d'identification et de vaccination à jour. Afin de faciliter ces démarches, la FITE oeuvre au développement d'accords assouplissant les contraintes administratives.

Vous pouvez à ce titre retrouver les détails de l'accord France-Benelux [ici](#).

[+ info](#)



INFOS



Equirando 2019

Equirando, the largest European gathering of equestrian tourism, is a biennial event, organized in France for more than 50 years. International event, the Equirando is a good time for equestrian tourism's players from all over the world together for a convivial and festive weekend. The gathering is thus an opportunity for everyone to interact with riders from diverse backgrounds and forge transnational friendship links.

The 2019 edition will take place from 2nd to 4th August, Haras des Bréviaires (Ile-de-France).

Find all the information on the Facebook of the Equirando

+ info

REVIEW

- > Membership of Poland to FITE
- > Visit of a Chinese delegation in Crosey le Petit for the TREC European Cup's stage
- > Memorandum of Understanding between FITE and FEI

+ info

CALENDAR

- > 2018 World Championship of horseback Archery - Pomaz (Hungary) - 5-8 July
- > European Championship 2018 of Working equitation - Eersel (The Netherlands) - August 23-26
- > 2018 TREC Championship: Europe Senior and World Young Riders and General Assembly of the FITE - Bracciano (Italy) - 29 August to 1 September

FOCUS

Health regulations

In order to organize your equestrian cross-border trips, it's necessary to know the health obligations of start and destinations countries. Each country has its own rules, so it is important to check before departure. As such, the World Organization for Animal Health provides you with a list of interlocutors who can tell you what to do. In general, a horse registered in a Stud Book will be subject to less important constraints than a horse not belonging to any heading. To travel, the horse must be in possession of an identification book and vaccination to date. In order to facilitate these steps, FITE works to develop agreements for making easier administrative obligations.

You can find the details of the France-Benelux agreement *here*.

+ info

